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井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成準備委員会 

第５回 学校運営部会 

 

会 議 録 

日 時 令和５年６月７日（水） 午後６時３０分～午後７時５０分 

場 所 井泉公民館 講堂 

委   員 

石川部会長、平野委員、福島委員、細井委員、藤田委員、高野委員、

三井委員、林委員、内田委員、今成委員、齋藤委員、小竹委員、 

蓮見委員、小山委員 

事 務 局 米花教育総務課長、蓮見学校教育課長、小林教育総務課総務係長 

会議の内容 

１ 開会 

２ 部会長あいさつ 

３ 議事 

（１）校名の選定について 

（２）校章の選定方法について 

（３）その他 

４ 閉会 

会 議 録 

１ 開会 

 

 

２ 部会長あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 議事 

（１）校名の選定に

ついて 

 

 

司 会 

（教育総務係長） 

 

部会長 

 

司 会 

（教育総務係長） 

 

部会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第５回学校運営部会を開会する。 

  

 ＜石川部会長あいさつ＞ 

 

議事の進行については部会長にお願いする。 

 

 

 議事に入る。本日の会議の目的は、新しい校名の

候補について、実際に絞り込んでいく手順につい

て、また、前回事務局から提示された校章の選定方

法（案）についての協議である。 

議事（１）校名の選定方法について事務局からの

説明を求めた。 

 

 まず、資料２、ご応募いただいた校名候補である。

令和５年４月１日から５月３１日までの２か月間
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にわたり、新しい小学校の校名を募集したところ、

応募件数は５０８件、校名候補数としては２７０件

の応募があった。行田市の中央小・星宮小が統合す

る際も、新校の校名募集を行ったが、応募数として

はその時の約２．５倍であり、市民の皆様の関心の

高さの表れであると感じている。 

同一の案は、ひとつにまとめているが、同じ案で

も漢字で記載された候補名、ひらがなで記載された

候補名はそれぞれ１案としている。また、同じ漢字

で記載された候補名で、読み方が異なる場合も、そ

れぞれ１案としている。 

次に、資料３である。応募の際、その校名案にし

た理由についても記載していただいたので、候補ご

とに理由をまとめたものとなる。非常にページ数が

多いが、応募された方の校名に込めた思いなどが書

かれており、今後、候補を絞り込んでいく際にご参

照いただきたい。 

次に、資料１の３ページ、今回の応募の結果、市

内の居住地別の応募件数をグラフとしている。応募

件数のうち、市内からのものが４８３件

、９５．１％、市外からのものが２５件、４．９％で

あった。 

４ページは、校名決定までのスケジュールのフロ

ー図である。現在、（４）教育委員会事務局での応

募用紙回収及び集計まで終了している。次に、（５）

学校運営部会における校名候補の絞り込みとなる。 

具体的には、再編成準備委員会に提出する校名候補

を数点に絞り込んでいただく、また、その校名候補

を選定した理由についてとりまとめていく。 

本日は、どのようにして校名候補を絞り込んでい

くか協議していただきたい。 

候補の数が非常に多いため、ここで１案ずつ確認

するのは時間的に厳しい。そこで、事務局としては、

その校名案の理由も踏まえ、例えば、各委員の皆様

が、５～１０点程度を選定し、事務局に提出する。

次回の会議では、そうして絞り込まれた校名案につ
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部会長 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

部会長 

 

委員 

 

事務局 

(教育総務課長) 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

いて、さらに協議していきたいと考えている。 

資料１の５ページは、校名決定までの日程案であ

る。非常に多くの校名案の応募があったことから、

校名候補の絞り込みについて、本日及び次回８月２

日のほか、予備日として、１０月５日も設けること

とした。 

 

 非常に数が多いので、委員の皆様には１０点選出

してもらい、部会としては５点選出するのはどう

か。 

 

 大丈夫である。 

 

 事務局の説明に対し、意見・質問を求めた。 

 

 ５０８件中子どもたちが出したものは分かるか。 

 

 それは分からない。 

 

 小学校から出ているのは子どもたちか。 

 

 分からないが、むじなも小学校とかは子どもたち

だと思う。自分の学校への思い入れが強い。 

 

 １０点はいつまでに選定すればよいか。 

 

 返信用の封筒をお配りする。１か月期間を設け、

７月７日までに選定した校名案に印を付けた用紙

に署名の上、事務局に提出してほしい。 

 次回会議時には、選定した委員名は載せないが、

一人でも選定した案について提示したい。それをベ

ースにさらに絞り込んでいただきたい。 

 

 委員が選んだ上位１０点だけでもいいのではと

思う。 
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部会長 

 

 

委員 

 

委員 

 

部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

部会長 

 

 

 

部会長 

 

 

 この場で協議して決めてもらえればよい。 

 

 各自１０点選ぶときに、点数を付け、点数の多い

順にすれば、いいものが１０点選ばれるのではと思

う。 

 

 各自１から５を選び、順位を付けてもらって、次

回会議時に上位１０点出したらどうか。 

  

 点数を付けた方が選びやすいのではないか。 

 

 多数決というか、点数が多い順ということか。 

 

 まずはそれで選ぶ。最終的に３点でよいか。 

 

 まだ決めていない。次回の会議の中で決定した

い。 

 

 １番から５番までを書いてもらって事務局に提

出することでよいか。 

 

 個人で５点挙げるが、それぞれ点数は付けるの

か、付けないのか。個別に５点選ぶのか。 

 

 順番付けた方が、点数を付けやすいか。 

 

 点数なしで、５点でもいいのでは。その方が選び

やすい。理由もすごくいいことが書いてある。 

 

 それでは５点選ぶ方法でよいか。 

  

 ＜「はい」との声あり＞ 

 

 それでは５点選ぶ方法で決定とする。 

 次に、議事（２）について事務局の説明を求める。 
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校名は終わりでよいか。先週の運営協議会で提案

したことをこの会議で提案するよう事務局から言

われている。 

 ５ページの校名決定スケジュールの中で、再編成

準備委員会に出すまでの間に、是非住民アンケート

を入れていただきたい。卒業生や地域の方の思いが

強い。先週の学校運営協議会でも委員からなぜ井泉

ではダメなのか、なぜ村君じゃダメなのか、なぜ三

田ヶ谷じゃダメなのか、どういう議論があってそう

なったのかと、言われている。 

 今回新しい学校ができるという話だが、テーマパ

ークやショッピングモールができるという話とは

違い、魅力的な内容ではない。母校がなくなるとい

う、全員が諸手を挙げて賛成しているわけではな

い。丁寧にやっていかないとまずいのかなと感じて

いる。 

 卒業生、地域の方が一番嫌悪感を抱くのは、密室

で決まってしまう、あるいはどういう経緯で決まっ

たのかが分からないこと。その一つの例が、なぜ井

泉、村君、三田ヶ谷ではダメなんだということに通

じていると思う。 

 投票ではなくて、我々が選ぶ、あるいは再編成準

備員会が選ぶ参考として、住民アンケートではこう

いう結果が出ていますというものがあった方が、説

明責任もあるかなと思う。 

 決してその順位で決めるわけではないというの

は強調してもらう。 

 有名な話だが、東京タワーの名前を募集したとき

に十何番目だった。でも東京タワーと決まった。同

じように、アンケートの数で決まるわけではないこ

とを十分周知しておけば、ひとつの我々のアピール

にもなると思う。 

 このまま決めていってしまうと、どこで決まった

の、誰が決めたの、どんなふうに決めたのって、透

明性がないのかなと思う。 
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 ただ、時間もないので、どうしようかということ

もあるが、この後１５０年続く学校だと思うので、

三田ヶ谷、井泉、村君も１５０周年の学校なので、

この先１５０年続くとすると、丁寧にやってもいい

のかなと考えている。 

 

 アンケートに関しては、ＬＩＮＥでも何でもでき

るので、しっかりやった方がいいと思う。 

 皆さんはどうか。 

 

 アンケートはいいと思うが、その結果が影響を及

ぼすか及ぼさないが議論になる。アンケートで一番

だったのがなぜ選ばれないのかという話にもなり

かねない。今のシステム上アンケートを採るのは簡

単にできると思うが、皆さんの合意の上で、４月か

ら校名の募集を働きかけて、５００件以上集まっ

た。関心のある方は応募していただいている理解で

あるのと、この決まったスケジュールで手順を踏ん

でやっていく方が混乱は避けられると個人的には

思う。 

 

 あとは周知だと思う。アンケートを出してもらう

ことで周知をすることができる。校名はこれだとい

うアンケートではなく、今までやってきたものに対

してのアンケートということである。 

  

 周知という部分もある。肌感覚では、やっと一般

の方々が学校を作るんだという意識になってきた

くらいだと思う。そういう意味で、今まで気にして

こなかった人が気にしだしたり、学校名はどうなっ

ているのかになってくる。そこは手間をかけてもい

いのかなと思う。 

  

 アンケートは順番が決まるので、結果はどうだっ

たという話になる。周知であれば、今こういうとこ

ろで、こういうふうに絞りましたということをその
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都度お知らせしていくことだと思う。 

アンケートでどれがいいか改めて聞くことは、次

の議論に影響を及ぼすと思う。 

 

 アンケートを我々の選考の参考にするのはダメ

なのか。アンケートで一応こういう意見が多いから

というのがあってもいいと思う。全ての責任がここ

に来るのが１５０年を考えると重いのかなと思う。 

 自分は卒業生でも住民でもない。卒業生、住民や

保護者、今の在校生とか、そういう立場の人のこと

を考えると、軽くやってはいけないのかなと思う。 

 

 アンケートを採って一番を決めるわけではなく、

参考としてもらえたらいいと思う。 

 

 アンケートを採って、その結果によって方向付け

をされると後々難しくならないか。 

 周知するために、今やっていることをオープンに

したらどうか。アンケートを採るといろんな意見が

出てくる。そのための運営委員会である。このメン

バーはそれぞれの地域の代表だったり、学校の代表

だったり、いろいろな話、意見を聴くチャンスはあ

る。自治会であれば評議委員会があったりとか、何

かの集まりで班長さんとかいたときに、こういう話

で進んでいるようだとか、反応を聞くこともでき

る。 

 アンケートだと結果で数字が出てしまう。その方

が後々の運営ややり方に影響しないか。 

 我々は東京タワーを選ばなきゃいけないときが

来るが、アンケートと全然違う東京タワーを選ぶか

もしれない。その時、アンケート結果が足かせにな

らないか。アンケートを採るよりは周知をさせるこ

とで透明性を出した方がいいと思う。 

 

 住民の数が違うので、アンケートを採ると井泉地

区の意見が強く反映されたりとか、偏りが出てきて
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問題になったりしないか。 

 

 学校運営協議会に出たが、年配の人の話を聞い

て、井泉への思いが強いのは感じた。どの地区もそ

うした思いはあるかも知れないが、今考えないとい

けないのは子どもへの思いだと思う。年配の方に、

今の保護者の方がどういう風に考えて、三つを同じ

ように一つにしたいという思いが、皆さんに周知で

きるようにしていけばいいのではと思う。 

 

 応募数も井泉の方が多く、数だけでは語れない

が、井泉の地域の人達の思いが分かる。 

 

 保護者の人達の意見があまり入っていないのか

なと思う。この部会でも保護者は少ない。そういう

人の思いがもう少し聞けたらと思う。 

 

 保護者と児童にだけアンケートを採るのがいい

と思う。いろんな困難があるからとか、いろんな問

題があるからやらないっていう発想で本当にいい

のかなと。逆に全てオープンにして、透明性を図り

ながらやった方が、我々が追い込まれないと思う。

どこで決まったんだ、誰が決めたんだ、必ずそうな

ってくる。そうなったときに、アンケート採りまし

た、情報は公開しています、というスタンスでいっ

た方がいいと思う。 

 

 この部会と再編成準備員会の間で、児童と保護者

にアンケートを出してもらう方法にする。次のとき

に案を事務局で出す。どんな感じなのか分かった方

がいいと思うがよいか。 

 

 アンケートの出し方が難しい。 

 

 アンケートを出す前にこの部会で確認する。それ

から採ってもいいと思う。 
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 保護者と児童に参考として採るというのではど

うか。 

 

 案を全部公開するのか。 

 

 全部ではない。部会で絞り込んだものを出す。 

 再編成準備委員会には何件出すのか。 

  

 再編成準備委員会に出す件数は決まっていない

が、出す際はかなり絞られている。その段階でアン

ケートを実施すると、結果に縛られないか危惧され

る。 

 

 アンケートありきではないので、あくまで参考で

ある。周りにも周知しておかないと、勝手に決めた

となる可能性もある。 

 

 参考というのも、アンケートで一位になったもの

を覆すのは、当然アンケート結果を求められてく

る。全く違った校名をここで出した場合、なぜアン

ケートを採ったのかとなる。反映しなければならな

いのではないか。 

 

 これは決定ではなく、参考でお聞きしますでよい

のではないか。やり方の問題だと思う。 

 

 どういうやり方でアンケートをとるか。５から１０

個の案で意見を聴いて、それに対してまたやらない

といけなくなる。募集のところで、校名の選定方法

が書いてあるのだから、これでいいのではないか。 

 

 皆さんが出した５点で絞り込み、結構候補がある

中でのアンケートだったらバラツキが出て参考に

ならないか。 
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 学校運営部会と再編成準備委員会の間で実施す

るという話であるので、この時期だとかなり絞り込

まれたものになってしまう。 

 

 この前の説明では、学校運営部会で話をしてほし

いということであった。 

 

 アンケートを採るのであれば、まずは学校運営部

会で議論しなければならないという話をした。 

 

 再編成準備委員会で決定するためのアンケート

ではない。 

 

 アンケートを採るかどうかについては、まず学校

運営部会で協議しなくてはいけない。今日の協議の

段階では、学校運営部会と再編成準備委員会の間で

アンケートを採るとなっている。今、委員が話され

ているのは学校運営部会での絞り込みのアンケー

トのことと認識している。 

 

 委員が５点ずつ案を出した後の、最終の絞り込み

の前段階である。最終的な３つの案でのアンケート

で一位になったらこれにしなければならない流れ

になるが、そうではなく、その前の段階で絞込みの

アンケートを配布すればいいのかなと思う。 

 

 校名募集の段階で、応募数により１番から１０番

までは出ている。ここからアンケートを採る必要は

なく、校名案を１から１０まで示せる。その中で手

順通り、募集の時に決定している話の流れで、アン

ケートを採らなくても投票で１番から１０番を示

せるので、アンケートを新たに採る必要はない。

我々がやっている校名募集のチラシと齟齬するこ

とはないと思う。 

 

 保護者と児童の声ぐらい聴くのはダメか。それも
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委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

聴かずに決めていくのは違和感がある。 

 

 保護者と児童の声も入っている。 

 

 それはこちら側の理屈であって、そんなことまで

考えてはいない。改めてどれがいいっていうアンケ

ートではないと。 

 

 どこにもアンケート採りますとは周知していな

い。 

 

 アンケートは今出た話である。 

 

 だから私は反対だと言っている。 

 

 反対ではないが、周知するのは大事だが、アンケ

ートではない方がシンプルだし、今まで言ってきた

ことと整合性が取れる。こういうふうに決まりまし

たというのをオープンにしていけばよい。 

 いろんな所からいろんな場所で意見を聞くこと

は、アンケートでなくてもできるのではないか。 

  

 内容が分かっていれば皆さん納得するだろうし、

これは違うという意見も出てくる。 

 今は子どもたちと保護者にはある程度聞いてみ

たらどうだということである。 

 

 保護者と児童の意見も聞かせてもらって判断し

たい。１０点選んで、５点選んで、ここだけで進ん

でいくと、それぞれの価値観やそれぞれの認識で進

んでいってしまう。 

 保護者はこういう意見が多いですよ、児童はこう

いう意見が多いですよ、では自分はこうしようかと

なって、参考にしたいアンケートである。 

 

 アンケートが決定ではなくて、ある程度参考とい
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委員 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

委員 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委員 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

委員 

 

 

委員 

 

委員 

 

委員 

 

 

部会長 

 

うことで私もいいと思う。 

 

 ただ、皆さんがそんなに反対するのは、何がまず

いのかなと思う。保護者と児童に参考までに採りま

すと、決して決定ではないですと周知して行えばよ

い。 

 

 アンケートを採る時期を確認したい。学校運営部

会でアンケートを採り、その内容を参照して、再編

成準備員会に挙げる案を決めるのか。 

 

 もっと前である。 

 

 今２７０案がある。各委員に５点ずつ選んでもら

うが、これと並行してということか。 

 

 ５点選んで、さらに絞って再編成委員会に出す

が、その絞る議論をするときに参考資料としてある

といいなということである。 

 

 ５点選んでもらい、次回の開催の際は２５点ぐら

いの案になると思うが、その２５点の案でアンケー

トを採るということでよいか。 

 

 そのアンケートの結果で議論できればいいと思

う。 

 

 あくまで参考であり、選定の一資料である。 

  

 子どもと保護者に聞く案はどれになるのか。 

 

 委員が出した５点ずつの案の中でアンケートを

採る。 

 

 それを参考として、また絞り込むということであ

る。 
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委員 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

 

委員 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委員 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委員 

 

 ２０点から３０点くらいの案でアンケートを出

して、自分だったらどれがいいかという回答を出す

のか。それともこれから絞り込みをしますよという

アンケートにするのか。 

 

 これがいいというのを出してもらい、それを参考

にする。話し合った結果、一番と違ってしまうのは

有りである。 

 

 スケジュールについてである。一か月後に集める

ものは、上位何点か、点数を出すのか、選ぶだけで

いいのか。日程的に、次の８月２日までにアンケー

トを採れるのか否か。 

 

 保護者と児童のアンケートとすると紙ベースと

なる。 

 

 子どもに聞くのはタブレットでできる。自治会が

入らないのだから、紙でなくてもできる。 

 絞込みの期限を早めればよい。 

 

 親と子どもで相談して２票にするのはどうか。 

 

 手法を検討する。 

 

 

 ８月２日までにアンケート結果が出せればいい。 

 

 委員が選定したものは誰にも見せないというこ

とか。 

 

 ６月１５日に東地区はチラシで全戸配布する。 

 

 

 ５点を絞るときに、委員個人の意見ではなく、誰

かと相談しながら決めてもいいか。 
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（２）校章の選定方

法について 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

 

委員 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

部会長 

 

 

 それは問題ない。 

 

  

 それで進めたいと思うがよいか。 

 

 ＜「はい」との声あり＞ 

 

 アンケート結果に関して、学校別に出してもらう

と数的なものがはっきり分かるので、これをお願い

したい。 

 

 手続を確認したい。まず、委員の方に５点選んで

いただく。この際、順位は付けない。選ばれた案を

３校の保護者と児童にアンケートを採る。 

 手法については、まだ選べていない。 

  

 一家庭２票でいいのでは。 

 

 子どもが３人、４人いたときにどうするか。 

 

 

 では４票にするか。それだと分からなくなるか

ら、１件で見るしかない。 

 

 保護者用アンケートと子ども用アンケートを別

にしてもらい、学校ごとに集計して割合にしてもら

えればいいのではないか。児童数が違うので、その

方が不公平を生まない。数で見てしまうとそれに目

が行ってしまうが、割合なら検討するときに不平等

感がない。 

 

 手法については事務局に任せる。 

 

次に、議事（２）校章の選定方法について事務局

からの説明を求めた。 
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事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

 

部会長 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

部会長 

 

委員 

 

部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

資料１の６ページから１０ページまでが、前回４

月５日の会議で提示した校章候補の選定スケジュ

ールである。 

校名についてアンケートを採ることとなったた

め、校章についてもその議論が出てくることが想定

される。今日の段階では、スケジュールまでは決め

られないと思われる。本日は、応募の内容について

確認し、決定してもらいたい。 

 

事務案について、①応募の対象範囲はよいか。 

 

＜「はい」との声あり＞ 

 

②応募数についてはよいか。 

 

＜「はい」との声あり＞ 

 

③応募条件についてはよいか。 

 

新校となったとき、体育館に掲示したりすること

を考えると、白黒よりも色があった方がいい。 

 

確かにカラーの方がいい。 

 

学校にふさわしいイメージカラーがある。 

 

なぜ白黒と入れたのか。 

 

応募条件はカラーでも白黒でも大丈夫である。グ

ラデーションやぼかしの案はやめてほしいとした。 

 

白黒の案が選ばれてしまったら、その校章はずっ

と白黒ということか。 

 

出された案が白黒で、それが採用された場合はそ

うなる。 
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（３）その他 

 

部会長 

 

 

委員 

 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

白黒を条件から外して、カラーで出してください

としたらいいのではないか。 

 

校章について、クリエイターが名前を上げたくて

入れてくる可能性がある。東京オリンピックの件も

あるが、盗用などを調べるのにお金がかかるという

話があった。それに関しては、後からケチがつかな

いやり方を考えてもらいたい。 

 

他市の事例では未発表のもの、模倣でないものを

応募していただいた。案が絞られた段階で、採用さ

れた場合は著作権を放棄する旨の承諾を採る。その

上で最終的な案を決定するとしている。羽生市も同

様の手続を踏んでいきたい。 

 

調査機関にお願いはするのか。 

 

応募をいただいた段階で信用していくしかない。 

 

 

オリンピックはそれで失敗した。その二の舞にな

らないようにどうなのかということだと思う。次回

までにそういうのが、できるのか調べてもらえると

ありがたい。予算がどれだけかかるかについても。 

 

確認する。しかし、そこまでやっている自治体は

調べた中ではなかった。 

 

他はやっていなくても羽生はやりましょう。他の

市はどうでもいい。これはやるべきだ。 

 

手法について確認する。 

 

 

 議事（３）その他について、意見・質問を求めた。 
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４ 閉会 

 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

部会長 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

 

 

 

部会長 

 

委員 

 

 

事務局 

(教育総務課長) 

 

副部会長 

 

 

 

 アンケートを実施することとなったため、委員か

らの案の締切りを早めたい。 

  

 ６月２０日でお願いする。 

 

次回会議は、８月２日水曜日、午後６時３０分か

ら井泉公民館で開催する。 

アンケート手法について確認である。児童は一人

一票ずつでよいか。保護者も一人一票でよいか。そ

れとも各家庭２票とするか。 

 

児童一人一票でよい。保護者は、家庭数１でよい。 

 

 今回校名応募を出すが、地域の人からは特にスク

ールバスについて聞かれる。 

 

 現在の議論の状況について、今回校名候補ととも

にお知らせしたい。 

 

 ＜平野副部会長あいさつ＞ 

 

 井泉小学校・三田ヶ谷小学校・村君小学校再編成

準備委員会 第５回学校運営部会を閉会した。 

【配布資料】 

資料１ 第５回学校運営部会 

資料２ ご応募いただいた校名候補 

資料３ 新校名とした理由一覧表 

 


